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要聞

圖為遊客昨日在巴拉灣省加拉威島的加拉威野生動物園餵一頭非洲長頸鹿。該野生動物園本地遊客收300披索，外國遊客收500披索。

參議員保證禁博令不含「博彩服務商」
本 報 訊 ： 參 議 員 馬 克 ． 維 惹 （ M a r k 

Villar）週五保證，特殊類別業務流程外包

（SCBPO）的工人不會受到網絡博彩產業全

面禁令的影響。

維諾在與參議員張僑偉及菲娛樂博彩公

司主席騰科（Al Tengco）一起視察位於巴蘭

玉計市Aseana的SCBPO後做出了上述保證。

維惹表示：「在參議院的下一次聽證會

上，我們的SCBPO工人得到保證，它們不會

成為年底前被關閉的企業。我們的同胞不會

失去工作。」

維惹說，他完全支持關閉非法網絡博彩

公司，但他將確保有效執行總統的指示，並

保證不會有任何菲律濱人因此受影響。

參議院博彩和娛樂委員會主席進行了

這次檢查，以便更好地了解SCBPO的運作方

式。

他說：「我們進行這項檢查，以了解

SCBPO的運作情況並了解它們與年底前關閉

網絡博彩公司有何不同。」

騰科表示，受菲娛樂博彩公司監管的

SCBPO僱用了超過4900名菲律濱工人和137名

外籍員工。

他說：「在SBPO中，根據菲娛樂博彩

公司指引的要求，其中95%必須是菲律濱員

工。所以，這就是網絡博彩公司和SCBPO 之

間的巨大區別。」

他表示，如果包括所有投資促進機構下

的SCBPO，菲律濱籍員工總數將達到1萬人。

他也澄清，SCBPO僅為海外的實體博彩

企業提供服務，並不參與接受投注。

小馬科斯在7月的第三次國情咨文中宣布

全面禁止網絡博彩公司後，菲娛樂博彩公司

暫停了向SCBPO頒發新許可證。

同時，參議員張僑偉表示，需要採取整

體方法來有效執行總統禁止所有網絡博彩營

運的指令。

他於週五的新聞發佈會上表示：「該

方法應該是全面的，涵蓋總統宣言的所有方

面。最終目標是讓菲國順利結束網絡博彩業

務。」

他強調，重點不應超出菲娛樂博彩公司

許可的實體，並指出，據總統反有組織犯罪

委員會估計，目前菲國約有200個活躍的非法

網絡博彩園區。張僑偉強調，執法部門需要

針對仍在運作的非法網絡博彩公司，以確保

徹底消滅它們。他表示，厘務局應與菲娛樂

博彩公司密切協調，以確定每個網絡博彩持

牌者（IGL，POGO的現有名稱）產生的總博

彩收入的價值。

張僑偉指出，過去的國會聽證會顯示應

稅款存在20億至50億披索的缺口，這是由於

網絡博彩公司向菲娛樂博彩公司申報的總博

彩收入與向厘務局申報的稅務數據之間存在

差異。

他說：「總博彩收是向菲娛樂博彩公司

和厘務局繳納稅款的根礎，但菲娛樂博杉公

司作為監管機構，擁有驗證實際總博彩收的

機制。然而，向厘務局提交的申報往往是低

估。如果他們有欠稅並且已經離開，我們該

如何追討？」

張僑偉也指出，移民局頒發的外國人就

業許可證數量與勞工部向網絡博彩業外籍員

工頒發的工作許可證數量存在差異。

菲娛樂博彩公司報告稱，截至7月，網絡

博彩公司行業共有26,431名外籍工人。

然而，勞工部報告稱，今年僅發放了

15,819 份外國人就業許可證。

轄區內發現非法網絡博彩
拉布拉布市警察局長丟官

<上接頭版>
同樣被解除職務的還有中未獅耶刑事調

查和偵查組組長馬龍·仙道斯上校和中未獅耶

區域情報部門負責人傑瓦西奧·巴爾馬塞達上

校。

前幾天，另外兩名警官也被解職，他們

是拉布拉布市警察局情報部門負責人多·阿拉

斯少校和4號警局局長朱迪思·貝薩斯少校。

下來將他們解職的命令來自菲國警總

部。

8月31日，國調局、總統反有組織犯罪

委員會、社會福利部、反人口販運跨機構委

員會和移民局聯合實施了這次突襲行動。

包括中國人、印尼人和緬甸人在內的一

批外國人在突襲中被捕。

航空公司：
暫未變更航站樓

本報訊：各大航空公司聲明尼蕊亞謹諾

國際機場尚未進行任何航站樓變更。此前，

尼蕊亞謹諾國際機場的新運營商曾宣布未來

可能會重新分配航站樓。

宿務太平洋航空  表示，其5J國內和國際

航班均仍在尼蕊亞謹諾國際機場3號航站樓正

常運營，而CebGo DG航班則繼續在尼蕊亞謹

諾國際機場4號航站樓運營。

菲律濱亞洲航空也宣布繼續在3號航站

樓運營國際航班，並在2號航站樓運營國內航

班。

兩家航空公司也表示，歡迎仙棉訖的新

尼蕊亞謹諾國際機場基礎設施公司（NNIC）

自2024年9月14日起成為機場的新營運商。但

他們也表示，希望在實施航站變更之前與他

們進行協商。

NNIC總經理亞描禮斯（Lito Alvarez）在

較早前表示，他們將實施航站樓重新分配，

但這需要多年的時間才能完成。

亞描禮斯聲稱，所有這些都只是計劃，

沒有實施的時間表或日期。

目前，機場航站樓分配仍未更改。1號

航站樓仍供菲航的國際航班及部分外國航空

公司使用，2號航站樓供菲航的國內航班及亞

航國內航班使用，3號航站樓供宿務太平洋的

國際和國內航班、亞航國際航班和其他外國

航空公司使用。4號航站樓供CebGo使用。

建議乘客聯絡航空公司，以了解航班的

航站樓。

颱風費迪
進入菲責任區

本報訊：菲氣象局表示，熱帶風暴貝

碧佳（Bebinca）於周五晚上進入菲律濱責任

區，並被命名為費迪（Ferdie）。

菲氣象局在天氣預報中說：「今天下午

6點，熱帶風暴貝碧佳進入菲律濱責任，並被

指定為國內名稱費迪。」

根據下午4點的天氣公告，「費迪」的

最大持續風速為每小時85公里，風速高達每

小時105公里。

目前，預計其低槽將影響呂宋島的部分

地區，直到周六上午。

眾院建議大幅削減
副總統辦公室預算

本報訊：眾議院撥款委員會週四建議將

副總統辦公室擬議的 2025 年預算從 20.37 億

披索削減至 7.3319 億披索。

該委員會的高級副主席金博眾議員表

示，擬議將被削減的12.9億披索重新分配給

社會福利部和衛生部的扶助貧困者計劃。

12.9 億披索的削減將來自以下副總統辦

公室項目：

• 2億披索 — 物資

• 9240 萬披索－顧問人員服務費

• 9.474 億披索—財政援助

• 4,800 萬披索 — 租金／租賃費用

• 500 萬披索 - 公用事業費用

這筆資金將分配給衛生部的醫療援助計

劃（6.465 億披索）和社會福利部對處於危機

情況的個人援助（6.465 億披索）。

金博說：「這是成員們的一致決定。我

還要澄清的是，這還不是國會的最終批准。

這只是撥款委員會向眾議院全體會議提出的

建議。」

羅計嘲眾院為「袋鼠法庭」
其律所拒接收眾議院逮捕令

本報訊：9月13日，眾議院四合一委員會

總主席、南樹里爻第二區眾議員羅伯特·埃斯·

描貝斯對律師哈里·羅計最近對特別四合一委

員會的談話表示反對。

描貝斯在一次虛擬新聞發布會上這樣評

價羅計：「他說了很多事情。他正在通過他

在社交媒體上的聲明攻擊四合一委員。」 

這位資深議員說：「我們不會坐視不

管。」 

羅計曾擔任前總統杜特地的發言人，他

在社交媒體上稱這個四合一委員會為「袋鼠

法庭」。

他進一步表示，他將不再參加四合一委

員會的聽證會。9月12日，在四合一聯合委員

會第二次以藐視眾議院的罪名下令羈押羅計

之後，羅計抨擊了該委員會。

描貝斯強調，就四合一而言，羅計是

該機構調查網絡博彩爭議的關鍵人物。事實

上，眾議員們認為，這位前總統府喉舌與非

法網絡博彩有關。

眾議院秘書長雷金納德·未拉斯戈說，律

師和前總統發言人哈里·羅計的工作人員拒絕

接收眾議院周五向他發出的逮捕令。

未拉斯戈援引眾議院護衛長的報告說，

羅計在馬加智的律師事務所的工作人員沒有

收到「今天上午9點左右」發出的逮捕令。

未拉斯戈補充說：「國都區警署的成員

仍然在（羅計的律師事務所）等待逮捕。」

眾議院以羅計藐視眾議院為由對他發出

拘留令，直到眾議院對網絡博彩相關罪行的

調查結束。

早些時候，羅計說眾議院的調查是「袋

鼠法庭」，未能查明他所犯的罪行。

郭華萍向選舉署提交反駁證詞
本報訊：在9月12日週四，被免職的丹轆

省班班社長郭華萍（Alice Guo）提交了針對

她的重大失實陳述案件的反駁證詞，及時趕

上了選舉署設定的最終和延長的截止日期。

選舉署長加西亞（George Garcia）於 9 月

12日證實了郭華萍已在最後期限提交了反駁

證司。選舉署長否認選舉署的重大不實陳述

案「專門針對」郭華萍。

加西亞告訴記者：「就在前vt幾天，供

你們參考，選舉署法務部建議對控告至少五

名候選人，前參選人不實陳述。我想證明，

我們並不是專門針對市長郭華萍，因為我們

經常有不實陳述案件。」

選舉署法務部門將於下週之前向選舉署

全體專員提交有關郭華萍案件的建議。

羅計再被裁藐視眾議院
本 報 訊 ： 前 總 統 發 言 人 羅 計 （ H a r r y 

Roque）再次被控藐視眾議院，並被下令拘留

在參議院，直到他提交所需文件證明他與網

絡博彩園區沒有關聯。

在羅計繼續不遵守眾議院的傳票後，眾

議員描貝斯（Ace Barbers）於9月12日週四在

眾議院四合一委員會聽證會上批准了眾議員

弗洛雷斯（Jonathan Keith Flores）提出的動

議。

弗洛雷斯說：「我提議，我們認為羅計

藐視眾議院，因為他拒絕提交本傳票所要求

的文件，他曾表明將向該委員會提交這些文

件。」

眾議員盧伊斯特羅（Gerville Luistro）表

示，羅計的資產負債淨值報表等文件對於確

定他是否確實沒有從網絡博彩園區獲利至關

重要。

該委員會此前駁回了羅計撤銷對他發出

的傳票的動議。

弗洛雷斯還提議拘留羅計，直到他提交

文件或解散四合一委員會為止。描貝斯也批

准了這項動議。

羅計上月也被下令拘留，但僅為24小

時，原因是他被指向同一委員會謊稱未能出

席上週在班班牙的首次聽證會的理由。

行動人員發現了帶有羅計簽名的文件

後，這名前議員與被突擊搜查的班班牙省波

拉奇網絡博彩園區 Lucky South 99 有關聯。

然而，羅計一再否認與網絡博彩園區有

任何關聯。

郭華萍當選社長前 每年繳納兩萬稅款
本報訊：在擔任社長兼參議員之前，郭

華萍只繳納了大約2萬披索的稅款

9月12日，參議員張僑偉表示，前班班社

長郭華萍在擔任當地行政人員之前只繳納了

大約2萬披索的稅款。

參議院籌款委員會主席張僑偉指出，從

2017年到2024年，從郭的銀行賬戶中存入了

大量資金，總計達19億披索。

「我們查了她的納稅申報表，我們看了

她的公司，她賺不到那麼多錢，」加特查利

安說。在成為市長之前，郭只提交了兩次納

稅申報表。

「她只向BIR支付了大約20,000披索，」

張僑偉說。

張僑偉說，郭沒有合法的收入來源，這

意味著她的收入是合法的。

這位參議員說，郭的收入據稱來自金融

家、POGO運營商和洗錢者。

QJJ農場也是一個類似的案例。從2018年

到2024年，儘管該業務沒有盈利，但仍有高

達50億美元進入其賬戶。


